

Georg Müller - Verlag - München

Ein wichtiger Beitrag zur Zeitgeschichte erscheint soeben

A. von Gutttry
Galizien
Land und Leute

Ein statischer Band von ca. 240 Seiten
.. mit über 60 Bildbeigaben ..

Geh. M. 5.-, geb. M. 6.50

**Das schöne Galizien, das lange Zeit hindurch
das Hauptkampffeld**

des jetzigen Krieges mit Russland war, ist ein noch immer zu wenig bekanntes Gebiet. Zu wenig wurde bis jetzt der hohe Wert Galiziens für die österreichisch-ungarische Monarchie und für die nun im Mittelpunkt des Interesses stehende

mitteleuropäische Idee

überhaupt geschäkt, ja man verkannte völlig die weltpolitische Bedeutung Galiziens.

Der durch sein „Polen“-Werk so schnell bekannt gewordene Schriftsteller A. v. Gutttry versucht nun in einer umfassenden historischen, wirtschaftlichen und kultурgeschichtlichen Monographie die Kenntnis des Landes und seiner Bewohner zu vermitteln. Staunend gewahren wir den Reichtum Galiziens, seine landschaftlichen Reize und seine Fülle von Kunstschatzen.

Vor Erscheinen bestellt auf dem Zettel der Nr. 119 m. 40% u. 7/6 (Einb. no.)